



2021年4月5日
ペプチドリーム株式会社
<https://www.peptidream.com/>
(証券コード：4587 東証第一部)

ドイツ・バイエル社との創薬共同研究開発における リード・クライテリア達成のお知らせ

ペプチドリーム株式会社（代表取締役社長：リード・パトリック、本社：神奈川県川崎市、東証 第一部）は、ドイツ・バイエル社（以下、バイエル社）との間で進めている創薬共同研究開発プログラム（ターゲットは未公表）において、リード化合物として設定されていたクライテリア（共同研究開発先とあらかじめ合意している生物活性及び物性等の基準の総称）を達成しましたのでお知らせいたします。

当社は、バイエル社との間で2017年11月16日に創薬共同研究開発契約、さらに2020年5月27日にその拡大契約を締結しておりますが、本件は当該契約において最初のリード・クライテリア達成となります。また、今後の非臨床及び臨床試験の進捗状況に合わせ、マイルストーンフィーや、製品化後には売上金額に応じたロイヤルティーが当社に支払われることとなります。

【ペプチドリーム株式会社 代表取締役社長 リード・パトリックのコメント】

「この度、バイエル社と進行中の創薬共同研究開発プログラムの一つにおいて、リード・クライテリア達成を発表できることを大変喜ばしく感じております。本件は、両社間で多岐にわたって取り組んでいる創薬研究開発プログラムにおいて、継続的に着実な進捗を積み重ねていることの証と考えております。今後もプログラムの進捗に伴い、マイルストーン達成等の報告ができることを楽しみにしております。」

【ペプチドリーム株式会社について】

ペプチドリーム株式会社は、「日本発、世界初の新薬を創出し社会に貢献したい」という創業理念のもと、2006年7月に設立されました。独自の創薬探索システム PDP (Peptide Discovery Platform System) を用い、極めて広範囲にわたる特殊ペプチドを多数 (数兆種類) 合成し高速で評価を可能にすることで、創薬において重要なヒット化合物の創生、リード化合物の選択、もしくはファーマコフォアの理解を極めて簡便にしかも効率的に行えるようにしました。これによりペプチドリーム株式会社は特殊ペプチドを用いた創薬企業の世界的なリーダーとして世界中の病気で苦しんでいる人々に画期的新薬を提供することを使命として、研究開発に取り組んでおります。

【本リリースに関するお問い合わせ先】

ペプチドリーム株式会社 IR 広報部 岩田

TEL : 044-223-6612